
 

Orthographe: leçon 11 

 

LE PLURIEL DES NOMS 

 
 

Les lionnes sont de grandes chasseuses. Pendant que 

 

les mâles se reposent à l’ombre des arbres, elles vont à la  

 

poursuite des buffles et des gazelles. Elles nourrissent leurs petits  

 

qui sont nés il y a quelques semaines. 

 

 

 

 

 

 
SINGULIER PLURIEL 

la lionne les lionnes 

une chasseuse des chasseuses 

le mâle les mâles 

un arbre des arbres 

un buffle des buffles 

une gazelle des gazelles 

leur petit leurs petits 

une semaine des semaines 

 

 

 

 

 
SINGULIER PLURIEL 

la souris les souris 

un compas des compas 

le prix les prix 

une noix des noix 

un gaz des gaz 

un nez  des nez 

 
 

 

Le pluriel des noms se forme le plus souvent en ajoutant un s à la fin du mot. 

 

Les noms qui se terminent par s, x, ou z au singulier ne changent pas au pluriel. 
 


